

Communiqué de presse

ORES : assemblées générales, nouveau Conseil d'administration et résultats 2013

Louvain-la-Neuve - 26 juin 2014

Les assemblées générales d'ORES Assets et de sa filiale ORES scrl se sont tenues aujourd'hui à Namur. Le Conseil d'administration d'ORES scrl a été renouvelé : il comptera désormais 17 membres et sera présidé par Didier Donfut. En 2013, le groupe a réalisé un chiffre d'affaires dépassant le milliard d'euros et investi quelque 255 millions d'euros dans les réseaux de distribution d'électricité et de gaz naturel. Les dividendes versés aux actionnaires se montent à 81,9 millions d'euros.

Ce jeudi 26 juin, le gestionnaire de réseaux de distribution, ORES Assets, et sa filiale d'exploitation, ORES scrl ont tenu leurs premières assemblées générales depuis la fusion des intercommunales mixtes de distribution intervenue le 31 décembre 2013.

Lors de ces assemblées, la composition du Conseil d'administration d'ORES scrl a été renouvelée. Suite à la décision d'Electrabel de ne plus y être représentée, le Conseil d'administration se compose désormais de 16 administrateurs indépendants et de l'administrateur délégué. Il est présidé par Didier Donfut, avec Anne Vereecke et Christophe Dister en tant que vice-présidents. Aucune modification n'est intervenue au niveau du Comité de direction de l'entreprise, présidé par l'administrateur délégué, Fernand Grifnée.

Les résultats 2013 du groupe économique constitué du gestionnaire de réseaux et de sa filiale d'exploitation ont été présentés à cette occasion. Le chiffre d'affaires de l'exercice se monte à 1,021 milliard d'euros, avec 255 millions d'investissement bruts consacrés au développement et aux assainissements des réseaux d'électricité et de gaz naturel. Les coûts contrôlables par l'entreprise restent stables (hors indexation), alors que les coûts liés aux missions de service public enregistrent une augmentation de 9,9%. La rémunération des capitaux investis, c'est-à-dire les dividendes versés par l'entreprise à ses actionnaires communaux et privé, s'établit à 81,9 millions d'euros, en ligne avec la baisse des taux OLO à 10 ans en 2013. Plus de précisions dans le rapport annuel 2013 disponible sur www.ores.net.

* * *

ORES est responsable de l'ensemble des activités de **gestion et/ou d'exploitation des réseaux de distribution d'électricité et/ou de gaz naturel** dans 197 villes et communes wallonnes, ainsi que la commune des Fourons en Flandre. L'entreprise réalise les raccordements aux réseaux, les travaux liés à l'entretien, au développement et au dépannage de ces derniers, ainsi que la pose des compteurs et les relevés d'index de consommation. Elle assure aussi de nombreuses missions de service public à caractère social et a en charge la gestion et l'entretien de l'éclairage public communal dans les communes associées. Les réseaux gérés couvrent plus de 50.000 km en électricité et 9.000 km en gaz naturel ; ils permettent à près de 2,8 millions de personnes d'être alimentées quotidiennement en énergie. En 2013, quelque 11,5 milliards de kilowattheures électriques et près de 14 milliards de kilowattheures de gaz ont transité par ces réseaux. ORES compte quelque 2.300 collaborateurs répartis sur une vingtaine de sites en Wallonie. L'entreprise occupe une place majeure dans la vie économique wallonne et investit en moyenne 250 millions d'euros par an dans le développement et la rénovation des réseaux de distribution d'énergie depuis 5 ans.

Contacts presse

Service Communication 071/91.18.01
Porte-parole : **Jean-Michel Brebant** 0479/97.22.81